

# **40 ans de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire : des échos télévisés**

A la suite de la fête du 25 septembre, des reportages sur l'Opus Dei ont été télévisés. Nous vous en offrons deux

23/10/2021

**Ecclesia TV** a réalisé un entretien avec l'abbé Sissoko, vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire et l'a diffusé en deux parties:

ENTRETIEN DE ECCLESIA: "A la Découverte de l'Opus Dei en CI"  
part1/2

L'ENTRETIEN DE ECCLESIA 2021: "A la Découverte de l'Opus Dei en CI"  
part 2/ 2

**Life TV** a publié un reportage dans son journal de 19 h 45 du vendredi 22 septembre :

PRÉLATURE PERSONNELLE. L'Opus Dei ou comment vivre saintement la vie ordinaire

Nous remercions les deux chaînes de télévision et espérons que leurs reportages vous aideront à mieux connaître l'Œuvre et à vous unir à nous pour rendre grâces à Dieu.

[opusdei.org/fr-ci/article/40-ans-de-lopus-dei-en-cote-divoire-des-echos-televises/](https://opusdei.org/fr-ci/article/40-ans-de-lopus-dei-en-cote-divoire-des-echos-televises/) (07/02/2026)